

関係各位

2014年2月19日

プレスリリース

### 中嶋兄弟・象印マホービン株式会社とのパーソナルスポンサー契約締結

2014年度も引き続きスーパーフォーミュラとスーパーGTに参戦する中嶋一貴と中嶋大祐は、象印マホービン株式会社様とのパーソナルスポンサー契約を締結いたしました。

契約の一環として両ドライバーはヘルメット及びレーシングスーツに企業ロゴを掲出するほか、象印マホービン株式会社様のイベントに参加するなど、各種販促活動に協力して参ります。

#### ■ 中嶋一貴コメント

「今回このような形で新たに象印マホービン株式会社様からご支援を頂けることとなり、大変感謝しています。以前から身近な存在であった象印マホービン株式会社様から力強いご支援を頂いて、各レースに対するモチベーションがさらに高まりました。今シーズンも引き続きご声援を頂けますよう宜しくお願いします」

#### ■ 中嶋大祐コメント

「昨シーズンから引き続き象印マホービン株式会社様からのご支援を受けられることになり、大変光栄に思っています。スーパーフォーミュラ、スーパーGT共にマシンが刷新される今シーズンは、開幕から優勝争いを出来るよう、現在チームと準備を進めています。象印マホービン株式会社様、そして日頃からご声援を頂いている皆様に対して少しでもご恩返しを出来るように、精一杯頑張ります」

#### 【象印マホービン株式会社 代表取締役社長 市川典男様コメント】

「昨シーズンから中嶋大祐選手の個人スポンサーとして、応援させていただいており、また、今シーズンからは兄の一貴選手も含め、兄弟揃って応援させていただくこととなりました。

当社は、色々なことに熱中する子供たちと、その子供をサポートする親御さんたちに対して、水分補給の大切さを知ってもらうための啓発活動として「熱中応援団」というキャンペーンを実施しています。

過酷なレースシーンにおいて水分補給も大切なことです。今回、レースに熱中する中嶋兄弟そして中嶋親子を応援するを通して、サーキットに訪れる多くの子供たちとその親御さんたちに対して、当社のメッセージが届くことを期待しています。

最後になりましたが、4月から開幕するS-GT、S-Fの各レースにおいて、兄弟で競いあい、お互いが最高のパフォーマンスを発揮されることを祈念いたします」



【象印マホービン株式会社について】

弊社はステンレスマホービンを中心とした「リビング」商品や、炊飯ジャー・電気ポットなどの多種多様な「調理家電」商品に加え、空気清浄機や加湿器などの「生活家電」商品 にも取り組むことにより、みなさまの暮らしをバックアップしております。

※本件に関するお問い合わせ先

担当:山田 美紀

中嶋レーシングお問い合わせページ

<https://upcoce7h.securesites.com/mail/form.html>